

# しんめいばら

回 覧

第 174 号  
2019.10.20

**定期整備!**

十月十三日(日)静岡県を直撃した近年にない大型台風が去った朝、真夏のような気温となり、この辺りは大きな被害もなく子供達も含め二十名の参加により公園整備を行いました。

公園内には風によって折れた枝が散乱し、周辺の道路には多くの落ち葉があり、手分けをして清掃を中心に作業を進めました。花壇に植えたセンニチコウの多くが倒れ、やむなく一部を抜き取りましたが、来月は秋の花の植栽も予定されていますので、また綺麗な公園に帰ることが期待されます。



**強風で折れた枝の整理!**



**昨夜の雨で落ち葉がいっぱい!**

**地域清掃!**

十月二十日(日)自治会の呼びかけで地域清掃の一環として、公園の清掃を行いました。自治会役員や会員、愛護会員が一緒になり、公園の周囲や藤棚下休憩スペースの清掃、砂場の除草、落葉の収集、花壇の枯れた草花の抜き取り作業などを行いました。日頃の愛護会活動の一部を知っていただけでなくよい機会にもなり、作業終了後冷たいお茶を飲みながら、台風による被害発生時のご近所の助け合いの必要性などの話が交わされました。

**豆知識!**

『ハラン そのIII』

株分けの適期は五月と言われますが、ハランを見ているといつでもよいのではないかという気がして、乱暴かもしれないが、十月六日にとりあえず株分け・植え替えをしてみました。農業、園芸は実験の繰り返しであるとも思っています。新しい事実がわかるか、先人の教えが正しいのか、結果が判明するのはもう少し先。失敗した時にはどうしても報告しなければなりません。台風十九号は、昨夜伊豆半島を通過し、今日は台風一過の晴天。公園では、強風に傷んだ花もありますが、植物は元気な表情を見せていました。

**株分けしたのは、写真の小さな葉のもの。大きな葉は普通のハラン!**



**うまく活着させて誰かに差し上げるのが期待する成果!**

**今日の公園!**



**コリウスが元気に育って!**

**お知らせ!**

- 十一月の公園整備は三日(日)、十七日(日)の二回で花苗植栽、清掃、灌水などの作業を行います。
- 十一月の回収、ビン・缶は二十六日(火)、古紙は二十四日(日)です。自治会の回収活動にご協力下さい。
- 高松神明原公園愛護会は現在二十名の会員により公園の美化活動に取り組んでいます。自治会員に限らずどなたでも入会が出来ますので、ぜひご参加下さい。

連絡先・二三七五一八一 山本まで